

Cuatro países, interesados en la compra de genética bovina

Pecuaria. Brasil, Perú, Paraguay y Ecuador fueron invitados al evento, que abre sus puertas este viernes



Santa Cruz. Los animales de raza bovina cebuina (nelore) van llegando al campo ferial cruceño. Iván Condori.

La Razón (Edición Impresa) / Iván Condori / Santa Cruz / 15 de septiembre de 2015

Representantes ganaderos de Brasil, Perú, Paraguay y Ecuador llegarán en calidad de invitados a la Feria Exposición Internacional de Santa Cruz (Expocruz 2015) para evaluar la posible compra de genética bovina nacional, se informó ayer en la Asociación Boliviana de Criaderos de Cebú (Asocebú).

“Tenemos protocolo sanitario para exportar semen, embrión y animales vivos a los países de Ecuador, Colombia y Paraguay; a Brasil solo semen y embriones. Con Perú se viene trabajando en una regla para la salida de la genética en caso de concretarse los negocios comerciales”, declaró a La Razón el gerente general de Asocebú, Fernando Baldomar.

Subrayó que a la feria llegarán ganaderos invitados para conocer la muestra pecuaria.

“Vienen desde Brasil, Perú, Paraguay y Ecuador, este último mostró interés por la adquisición de semen de la raza nelore”, apuntó.

“Tenemos las condiciones de exportar genética bovina porque ya contamos con el estatus de libre de fiebre aftosa con vacunación, eso nos brinda la posibilidad de abrir mercado y tener paso libre a la exportación”, afirmó. El ejecutivo de Asocebú señaló que desde hace un tiempo se vienen sosteniendo conversaciones con los empresarios de Venezuela y Colombia, negociaciones que a futuro podrían prosperar de manera positiva.

A decir de Baldomar, con Ecuador se tienen avanzadas las negociaciones y las mismas se profundizarán durante el evento comercial. En caso de concretarse sería la primera exportación de genética boliviana a mercados internacionales, sostuvo el ejecutivo.

Para esta versión, el sector pecuario contará con la exposición de unos 1.100 animales, de los que 600 son bovinos cebuinos de las razas nelore, nelore mocho, brahmán, gyr y guzerá. El resto estará distribuido entre equinos, ovinos y caprinos. Durante la muestra ferial se realizarán unos 17 remates en el salón guaraní, ubicado en el sector pecuario, hasta donde llegan los demandantes de la genética ganadera. Este rubro pretende mover al menos \$us 3,8 millones.

Los últimos retoques al campo ferial

Pabellones

Algunos de los pabellones ya fueron entregados a los expositores y hasta el jueves estarán concluidas las refacciones y remodelaciones para dar paso a la limpieza total del campo ferial.

Mercadería

Desde mañana ingresa mercadería comercial y maquinaria pesada al interior de la Fexpocruz, que tiene el rango de recinto aduanero de manera temporal.

Habrà una sala de prensa

El gerente general de la Feria Exposición de Santa Cruz (Fexpocruz), Mario Herrera, anunció ayer que se instalará una sala de prensa para los periodistas que realicen cobertura periodística desde el campo ferial. La sala estará ubicada en el nuevo pabellón internacional y contará con internet para facilitar el trabajo periodístico. El recinto fue implementado por la compañía telefónica Viva en el marco de una alianza con la Fexpocruz, convirtiéndola en la telefonía oficial del evento. La gerente regional de Viva, Jenny Gutiérrez, dijo que en este espacio podrán trabajar y utilizar las computadoras que se instalarán. El sistema Wifi estará habilitado en todo momento. También se instalarán 24 puntos de atención en el campus ferial para que los visitantes puedan pedir información y realizar consultas.

Expocruz será auditada por entidad internacional

La Feria Internacional de Santa Cruz (Expocruz 2015) se prepara para recibir a los personeros de la Unión de Ferias Internacionales (UFI), que serán los encargados de realizar una auditoría externa para ver si cumple con los protocolos previstos por el ente matriz.

El gerente comercial de la Feria Exposición de Santa Cruz (Fexpocruz), Víctor Hugo Suárez, adelantó que la auditoría de la UFI no genera mayor preocupación porque este tipo de medidas se realizan cada cuatro o cinco años y la misma coadyuva para la mejora en la organización. La muestra ferial abre sus puertas el viernes con la participación de unos 2.350 expositores: 780 extranjeros y 1.570 nacionales.